



11月10日(土)、ゆびとまで落ち葉拾いと北校舎のトイレ掃除をお世話になりました。200人を超える方々に参加いただきました。子どもたちには、美しい今の状態をずっと続けようと担任から伝えました。ありがとうございました。続いて、12/1(土)桜台小学校で開催される「桜地区防災フェスタ」において、スタッフとしてご協力いただく役員さんに集まっていたいただきました。そこで、新聞紙や黒ビニール袋からスリッパや防寒着を作る体験をしてもらいました。「どこを切るの?」「どこから折るの?」と聞き合いながら、楽しく取り組んでいただきました。当日は、子どもたちに指導をしていただきます。よろしくお願いいたします。

桜中学校区5校園の先生方が桜台の授業参観に

桜中学校区には、桜中学校、桜小学校、桜台保育園、桜幼稚園、桜台小学校の公立5校園があります。各校が、年1回ずつ授業公開と年1回の合同人権研修会を行い、その後5つの部会に分かれて情報交換をしています。こうすることで、入学、進級、進学していく子どもたちの情報を共有し、より安全に安心して学べる環境づくりを進めることに一致団結して取り組んでいます。



11月12日(月)は、5限目に1年生、6限目に2~6年生が人権学習の授業公開を行いました。実際の子どもの姿を通して、その育ちを共有し、5校園の先生方とよい学びの時間をもつことができました。

6年生が歌声と合唱を披露

11月13日(火)9時40分から10分ほどですが、6年生が体育館の舞台上で合唱「絆」と合奏「レイダース マーチ」を全校児童と保護者の皆さん、そしてコミュニティースクール委員さんの前で披露しました。これは、11月18日(日)に開催される「三泗小学校音楽会」午前の部で発表する作品を一足早く聴かせてくれたものです。本番に向けて、何か月も前から練習を続けてきた成果が十分発揮された合唱と演奏でした。コミュニティースクール委員さんからも「素晴らしい!」「ゾクッとするぐらい感動した」と声をいただきました。本番もこの調子で堂々と披露できてほしいものです。

※11/18(日)は1~5年生は1日授業を実施、6年生は音楽会終了後帰校して、5限目の授業を実施します。給食はあります。翌19日(月)は振替休日となります。

サッカー日本代表長友選手のお母さんの話を聞いてきました



11月11日(日)文化会館で、「サッカーワールドカップ日本代表の長友選手のお母さん」の講演を聞く機会がありました。お1人で3人の子どもを育てられ、長友選手は2番目のお子さんです。子育ての柱は、①ぶれない母親でいる②いつも明るい母親でいることの2つだったそうです。

ご自身もお仕事をされながらでしたので、子どもは自分のことは自分でできるように育てられたそうです。そのため、早く一人だちさせたいと考え、「自分で考える余地を残した声掛け」と「待つこと」を心がけたそうです。そして将来への見えないルールを引くのも親の務めと考え、「親の五感(目と耳と口と手と足)」を使って、子どもの相談に乗れる、味方になれる親でいようと努力をされたそうです。会場に来ていたサッカー少年にもエールを送る、親しみやすい明るい方でした。

※11月1日付「平成30年度桜台小学校11月以降の年間行事予定について」に誤りがありました。

下記のようにお詫びして訂正します。

(誤) 1/26(金) → (正) 1/25(金)

(文責 )